



Montevideo, 29 de junio de 2016.

Madres y Familiares de Uruguayos Detenidos Desaparecidos manifiesta su más enérgico repudio a la represión contra los maestros de Oaxaca, perpetrada por las fuerzas de seguridad del estado mexicano, con el triste saldo de muertes, encarcelamientos y nuevas desapariciones, que se suman a los ya miles de muertos, desaparecidos y desplazados que son una angustiante realidad desde hace años en este país hermano.

Nos solidarizamos con la lucha que llevan adelante por una educación pública y gratuita. Tenemos presentes especialmente a los 43 estudiantes de magisterio de Ayotzinapa, cuya desaparición sigue impune.

Reclamamos: la libertad de quienes se encuentren detenidos; justicia y condena a los autores materiales e intelectuales de la avanzada represiva contra los maestros y maestras y el fin de la militarización de la zona por parte de la Policía Federal.

Basta de represión en México. ¡Verdad y Justicia!

Madres y Familiares de Uruguayos Detenidos Desaparecidos